

SEGUNDA GRADUACION DE MEDICOS VETERINARIOS

Dic.-1979

GRADUACION
DR. SERGIO VINDAS CASTRO
SR. JOSE ANGEL ZARATE JIMENEZ
CON ESPECIAL AGRADECIMIENTO
AL DR. MARCO A. PODESTA MORALI

Pensamientos vertidos por diferentes miembros de la Facultad de Ciencias de la Salud, Escuela de Medicina Veterinaria, en oportunidad de la segunda graduación de médicos veterinarios.

Debemos recordar que al establecernos objetivos en nuestras vidas, lo verdaderamente importante, no es cómo se acostumbra celebrar la primera piedra, sino la última de un edificio, que en este caso es el logro de concluir exitosamente los estudios que acreditan a este nuevo grupo de muchachos para desenvolverse en el campo profesional de la Medicina Veterinaria.

Al igual que lo manifestamos el año pasado, pero esta vez con mayor fe y certeza, estamos seguros que este nuevo grupo de colegas preparados en nuestro medio y conocedores de la realidad nacional, pesarán de una manera verdaderamente positiva en el futuro próximo

mo pecuario de nuestra patria, por sus capacidades y espíritu de superación demostrado por todos a través de estos años de estudio.

Es para mí un honor y verdadera satisfacción el que esta promoción como reconocimiento a los esfuerzos de todos los que hemos luchado por el engrandecimiento de nuestra escuela, desde cualquier posición, haya pensado designarla con los nombres de ese gran colaborador de nuestra Escuela, José Angel Zárate y el mío, inmerecidamente en lo que respecta a mi persona. En nombre de mi compañero y en el mío propio agradezco profundamente esta distinción que nos compromete día con día a dedicar cada minuto de nuestras vidas a la superación de nuestra profesión.

Finalmente a cada uno de nuestros graduados, felicidades y un sincero abrazo de su amigo que espera muy pronto ver construido por cada uno de ustedes ese

otro edificio de los éxitos en el ejercicio profesional del cual hoy día ponen su primera piedra.

Dr. Sergio Vindas Castro
Decano
Facultad de Ciencias de la Salud

18 de diciembre, 1979

Queridos muchachos:

Hace varios años, cuando decidieron seguir la carrera de Médicos Veterinarios, quizás la mayoría de ustedes no se detuvo a pensar lo largo que sería el camino ni qué tan lleno de problemas y sorpresas estaría colmado.

No ha sido fácil para ninguno el alcanzar esta ansiada meta, y hoy que la han logrado es lógico que estén pletóricos de felicidad y optimismo.

Esos nuevos horizontes que hoy se dibujan no son espejismos, son realidad; y seguro estoy que día a día cada uno irá alcanzándolos, imponiéndose a la vez nuevos retos que les proporcionarán grandes satisfacciones profesionales y personales.

El currículo académico de que hoy son acreedores me permite hacer tal aseveración; y en este memorable día de su graduación, me lleno de regocijo y orgullo, dándoles la bienvenida al gremio y con un abrazo muy fuerte les digo: ¡enhorabuena colegas, engrandecemos juntos la Medicina Veterinaria y a Costa Rica!

Dr. Edwin Fonseca Ruiz
Director
Escuela de Medicina Veterinaria

A LA 2a. GENERACION DE MEDICOS VETERINARIOS DE COSTA RICA

Es para mí un honor y a la vez una gran satisfacción poder aportar en estos momentos una voz de aliento tan necesaria para aquellos que emprenden una importante tarea, es decir la que corresponde al Médico Veterinario graduado en nuestra Universidad Nacional de Costa Rica.

Y digo nuestra, porque como latinoamericano siento como míos los frutos que han resultado de la labor de otros latinoamericanos.

Ustedes no son sólo el fruto de vuestro propio esfuerzo, sino de los directivos, profesores y administrativos que aunadamente han podido lograr esta 2a. generación de profesionales. Deseo aquí resaltar la palabra profesionales, no solamente porque han llegado a serlo, sino porque estoy convencido que demostrarán serlo como individuos capaces de proseguir la importante transformación que tanto necesita el sector agropecuario del país.

Para nosotros los profesores y administrativos, termina una etapa de nuestro trabajo y nos esperan otras cada vez más exigentes; para ustedes jóvenes profesionales, comienza una etapa que seguramente es la más comprometida porque les va a exigir demostrar con hechos concretos y en una realidad que los espera, lo que son capaces de hacer como excelentes profesionales y como hombres al servicio de una comunidad.

El compromiso que contraen a partir de este momento es inmenso, no sólo con ustedes mismos que para sentirse satisfechos tendrán que probar con iniciativa y esfuerzo tesonero su calidad, aun a expensas de horas de descanso; sino también con la Escuela que los ha visto nacer y fundamentalmente con la comunidad que está a la expectativa de ver qué saben dar y hacer estas nuevas generaciones.

Deposito en ustedes mi mayor confianza, porque los conozco y porque conozco la Escuela que los ha formado.

Espero que desde ahora pasen a ser los principales colaboradores y los mejores representantes junto a la 1a. generación que egresó el año pasado.

Vuestro éxito será nuestra mejor recompensa. ¡Adelante!

Dr. Marco Podestá Morali
Coordinador del Entrenamiento en Servicio

AL FINAL DE LA JORNADA

Representa nuestra promoción la segunda de nuestra joven Escuela, la cual estamos seguros está formando el verdadero profesional veterinario del mañana, consciente de la realidad nacional y dispuesto a contribuir al desarrollo de nuestro país. Ello es hoy una realidad

gracias al esfuerzo y dedicación del cuerpo docente y administrativo, que han logrado a lo largo de estos seis arduos años imprimir en cada uno de nosotros no sólo los conocimientos de una ciencia tan amplia como lo es la Medicina Veterinaria; sino también el convertirnos en agentes de cambio capaces de contribuir al mejoramiento pecuario nacional.

Hemos llegado al final de nuestra vida universitaria y con pesar decimos ¡hasta luego!, a nuestra querida Escuela, ya que a pesar de los diferentes caminos que cada uno de nosotros tome, nos mantendremos ligados a ella para nutrir nuestras inquietudes y así continuar nuestra superación profesional.

Prometemos los que hoy nos graduamos, poner muy en alto el nombre de la Universidad Nacional y sobre todo, el de nuestra querida Escuela de Medicina Veterinaria.

Jorge Alvarado Herra
Representante de VI año

Fernando Alvarado Bolaños.
Nació en Atenas el 10 de setiembre de 1951. Area de preferencia: Reproducción Animal.

Jorge Alberto Alvarado Herra.
Nació en San José el 22 de marzo de 1955. Area de preferencia: Clínica de Grandes Especies.

Alexis Berrocal Avila.
Nació en Orotina el 17 de abril de 1952. Area de preferencia: Patología de Grandes Especies.

Luis Angel Chaves León.
Nació en Pozo Azul de Guanacaste el 1 de mayo de 1952. Area de preferencia: Clínica de Grandes Especies.

Jimmy Antonio Cordero Cordero.
Nació en Heredia el 9 de junio de 1955. Area de preferencia: Clínica de Grandes Especies.

Lex Gerardo Cordero Umaña.
Nació en Orotina el 10 de agosto de 1956. Area de preferencia: Clínica de Grandes Especies.

Ramón Luis Esquivel Alvarado.
Nació en San José el 10 de marzo de 1956. Area de preferencia: Patología Clínica de Grandes Especies.

Sandra Estrada Konig.
Nació en San José el 12 de diciembre de 1956. Area de preferencia: Reproducción de Grandes Especies.

Jorge Figuer Troyo.
Nació en Alajuela el 26 de junio de 1945. Area de preferencia: Clínica de Pequeñas Especies.

Rafael Angel Herrera Herrera.
Nació en Heredia el 5 de febrero de 1953. Area de preferencia: Clínica de Grandes Especies.

Rodolfo Meneses Cabalceta.
Nació en Santa Cruz, Guanacaste el 2 de enero de 1954. Area de preferencia: Medicina Interna y Clínica en general.

Carlos Morales Retana.
Nació en San José el 4 de marzo de 1955. Area de preferencia: Cirugía de Pequeñas Especies.

Luis Gerardo Ortega Cordero.
Nació en El Guarco de Cartago el 28 de noviembre de 1955. Area de preferencia: Clínica y Reproducción de Grandes Especies.

Carlos Arturo París Chaverri.
Nació en Puntarenas el 17 de noviembre de 1950. Area de preferencia: Salud Pública.

Marcia Ramírez Marín.
Nació en San José el 1 de marzo de 1956. Area de preferencia: Patología Aviar.

Luis Rodríguez Roque.
Nació en Camagüey, Cuba el 13 de marzo de 1956. Area de preferencia: Microbiología Veterinaria.

Rónald Rojas Esquivel.
Nació en Naranjo, Alajuela el 22 de agosto de 1954. Area de preferencia: Clínica y Cirugía de Grandes Especies.

Michael José Salazar Nassar.
Nació en Puntarenas el 16 de enero de 1954. Area de preferencia: Clínica de Pequeñas y Grandes Especies.

Max Solano Pereira.
Nació en Alajuela el 18 de julio de 1954. Area de preferencia: Clínica de Grandes y Pequeñas Especies.

Freddy Solís Rodríguez.
Nació en Grecia, Alajuela, el 17 de agosto de 1952. Area de preferencia: Fisiología de la Reproducción.